
  

平成２９年度第２回二本松市地域公共交通活性化協議会 会議結果概要 

 

開催日時 平成２９年１１月１３日（月）午前１１時００分～午前１１時２０分 

開催場所 二本松市役所 ６階 正庁 

出席委員 別紙出席者名簿のとおり 

市側出席者 

総務部長、企画財政課長、企画調整係長、藤原主任主事、 

高齢福祉課長、教育総務課長、教育総務課総務係長 

子育て支援課保育所幼稚園係長 

安達支所地域振興課地域振興係長 

岩代支所地域振興課長、東和支所地域振興課長 

報道機関 福島中央新報社、福島民報社、福島民友新聞社 

傍聴者 １名 

会議次第 

１ 開 会 

２ あいさつ 

３ 議事 

（１）議案第１号 岩代地域デマンド型乗合タクシーの見直しについて 

４ その他 

５ 閉 会 

会議結果 

協議事項 

（１）議案第１号 岩代地域デマンド型乗合タクシーの見直しについて 

⇒原案のとおり決定した。 

主な質問と

その回答 

 

協議事項 

（１）岩代地域デマンド型乗合タクシーの見直しについて 

 

二本松市区長会 武藤委員 

①小型タクシーに乗りきれない場合どうするのか。ジャンボタクシーの方が 

いいのではないか。 

②小型タクシーの運行は午前だけだが、名目津温泉から午後帰りたい場合は

どうすればいいのか。 

③高齢者の事故が多発している。将来的にはデマンド型乗合タクシーの運行 

日数を増やす等、サービスの充実が必要ではないか。 

 

事務局 

①費用との兼ね合いもあり、ジャンボタクシーではなく、乗りきれない場合 

は小型タクシーの臨時便の運行について検討する。 

②小浜まで延伸したジャンボタクシーの第４便で帰ることを想定している。 

③費用や他地区とのバランス等を考えながら、今後の検討課題とする。 

 

 

 



  

 

武藤委員 

 東和・岩代の山間部で高齢者が増えている。市での対策が難しい場合は、

対策について上に要望してほしい。 

 

会長 

 交通安全協会などとも連携し対応していきたい。 

 

 

 

４ その他 

 

福島交通二本松営業所長 半澤委員 

 現在、福島交通では路線バスの乗り方教室を開催している。その中で、免

許返納者に対して何か対策はないかとの要望があった。福島市の「ももりん

シルバーパスポート」などの例があるので、是非対策を検討してほしい。 

 

会長 

 要望として承り、総合的に検討する。 

 なお、今回も岩代地域のデマンド型乗合タクシーを見直すが、現在の時刻

表では目的地までどれに乗って行ってどれに乗って帰ればいいのか分から

ないとのご意見も頂いているので、地域毎に主な目的地となる場所までの乗

り継ぎが分かりやすい時刻表を作成し、地域のご年配の方に配布する等、細

かなところまでしっかり行うのでよろしくお願い申し上げたい。 

 

 

 

 


